



## MÁSTER UNIVERSITARIO EN INVESTIGACIÓN EN FORMACIÓN DEL PROFESORADO Y TIC

### COMISIÓN DE CALIDAD

Acta de la sesión del 19-10-2016

#### Orden del día:

##### 1. Reconocimiento de créditos.

Se pueden incluir en el VERIFICA los siguientes reconocimientos:

- Reconocimiento por enseñanzas superiores no universitaria (ciclo formativo vinculado a los estudios universitarios).
- Reconocimiento de títulos propios al máster.
- Reconocimiento de títulos oficiales (Por ejemplo de Psicopedagogía sí, de licenciatura antigua pero no de Grado a Máster) que será estudiado por la Comisión de Calidad del Centro.
- Reconocimiento por experiencia laboral o profesional. Hasta seis créditos por experiencia profesional.

Los reconocimientos de créditos automáticos deben pasar por Junta de Facultad y posteriormente por Consejo de Gobierno. Los reconocimientos de crédito que se solicitan fuera de éstos, deben hacerse en el seno de la Comisión de Calidad del Centro.

(Se puede incorporar un párrafo final donde se explique la particularidad)

Información del máster → Registro de Títulos de Universidades → ELIMINARLO DE AHÍ.

En realidad la página web es la "Carta de Presentación del Máster" de cara al alumnado.

##### 2. Cambio a modalidad virtual.

La presencialidad se considera interacción fluida, por tanto como entendida como el ahora. Por lo que las sesiones virtuales síncronas se consideran como presenciales. Se podría revisar la idea de incorporar como actividad formativa (como semipresencial o aumentar el peso de unas actividades frente a otras). Síncronas (100% presencial) frente a Asíncronas (% virtual).

Lo que cambiaría es la modalidad del Máster, pero no el Máster en sí mismo por lo que no sería necesario pasar por VERIFICA. Sino una modificación del título.

Si la actividad va a ser presencial (física o no)--- debemos jugar con los porcentajes.

TFM podría ser 50-50 (presencial-virtual).

El momento de hacer los cambios es ahora en Octubre.

El informe anual hay que hacerlo antes de final de año para entregarlo.

El autoinforme probablemente se deba entregar en Junio (aproximadamente).

